

# Presentan terreno para nuevo terminal intermodal de buses

Gremios de transporte Arica-Tacna esperan que se cumpla con su construcción y no quede solo en anuncio.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

**M**ediante una reunión anual entre autoridades y la comunidad de la población Juan Noé, el delegado presidencial Ricardo Sanzana y el seremi de Bienes Nacionales Rodrigo Díaz junto al alcalde Gerardo Espíndola anunciaron que el nuevo terreno para el futuro terminal de Arica se ubicará en Capitán Ávalos con Renato Rocca, y permitirá la conexión de viajes terrestres nacionales, internacionales e incluso rurales.

En la oportunidad, el delegado comentó que, "los planos y el espacio ya está delimitado para la entrega a la municipalidad, para que se construya un nuevo terminal nacional, internacional y rural. Son casi dos hectáreas las que tienen hoy día y nosotros estamos entregando aproximadamente cuatro para que eso se cumpla".

Ante esta propuesta, Washington Martínez, dirigente de los Buses Arica Tacna, recalcó que este tipo de anuncios son buenas



TERRENOS ESTÁN UBICADOS EN CAPITÁN ÁVALOS CON RENATO ROCCA.

noticias, pero pidió que se cumplan las propuestas. "Esto del terminal es un tema que se habla hace años, se dijo en una oportunidad que se ubicaría en el Hipódromo y así se vieron otros lugares, pero no pasó nada. Ahora lo importante es que se haga, porque esto es política de aquí a fin de año, y después nadie se va acordar del terminal, salvo que se vaya a remate. Hoy en día en este terminal estamos arrinconados, y no hay ni para estacionar vehículos,

## 2019

es el año en que se iniciaron algunas reuniones entre autoridades para reubicar los terminales de buses.

por eso si nos tenemos que ir, primero deben hacer un nuevo terminal."

Por su parte Virna Rodríguez, dirigente de los Taxis Arica-Tacna, planteó que su gremio aún no ha sido informado de la iniciativa. "A nosotros no nos han invitado a ninguna reunión, tampoco nos han informado nada. Solo sabemos que se va a cambiar el terminal pero no decían cuando ni donde".

En cuanto a la futura ubicación de los terminales de buses, agregó que,

"Será demasiado complicado para los pasajeros. Tendrían que hacer una estructuración de los recorridos de colectivos porque para ese sector casi no pasa locomoción".

Durante el 2019 la Municipalidad de Arica inició reuniones de trabajo para buscar recursos que pudieran financiar un estudio de pre factibilidad y obras para un nuevo terminal, sin embargo, la iniciativa no prosperó.

Por otro lado, la Seremi de Transporte analizaba

tres opciones para el Terminal Rodoviario, tales como el sector Coraceros; el terreno contaminado por polimetales y en el sector entrada de Lluta. Ideas que no vieron la luz ese año. Luego el 2021 el municipio anunció que el primer terminal de buses integrado de Arica se ubicará en el sector sur de la ciudad, pero tampoco se concretó. Durante el 2023, el seremi de Bienes Nacionales, planteaba como opción un sector Cerro Chuño, pero finalmente este año las autoridades llegaron a un acuerdo para destinar un sitio en Capitán Ávalos con Renato Rocca para el nuevo terminal de buses.

Ante la asignación del terreno, el alcalde destacó el avance. "Lo que más me tiene contento es el plano del terreno que nos asignaron para el traslado del terminal nacional, internacional y la construcción del terminal rural, un espacio que será integrado, bonito y con todas las medidas de seguridad, un espacio digno tanto para turistas, choferes y para la comunidad ariqueña", cerró el jefe comunal. ☺